



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El festival gastronómico GULA nació en el Valle del Río Negro de la mano de emprendedores locales. Tiene como ejes fundamentales la cultura y la gastronomía gourmet.

El festival nació en diciembre de 2018, realizándose hasta hoy 14 ediciones regionales, articulándose durante el verano 2022 con la Fiesta Nacional de la Pera 2022 en la ciudad de Allen, organizando el espacio gastronómico, y en el mes de marzo con la Fiesta Provincial de la Vendimia 2022 realizando el mismo trabajo.

Nació con espíritu itinerante, para acercarse a la gente de distintas ciudades, para así colaborar con el turismo endógeno, aumentar los ingresos en todo concepto a la ciudad donde se realiza, estimular el crecimiento individual del gastronómico.

Parte del concepto es que la cocina ferial urbana gourmet y los productos artesanales pueden ser impulsores de un mayor crecimiento de la actividad turística, a través de la conformación e implementación de un proyecto gastronómico - cultural local que se articule con la realización de espectáculos o con la producción de la región.

Así, acompañando a este evento se suman productores, emprendedores y artesanos locales, para brindar una experiencia completa al visitante. Se busca acercar y conectar al público con los productores para potenciar sus ventas, diversificando la oferta, potenciando el desarrollo local y acercando esta propuesta a la ciudadanía en general.

Como resultado de ello, el festival GULA es un atractivo turístico en sí mismo, articulando homogéneamente gastronomía, cultura con productores, emprendedores y artesanos, asegurando el desarrollo comercial endógeno, generando de esta manera, un impacto económico positivo, elevando la calidad de vida de la comunidad residente.

La próxima edición de este festival se realizará los días 23, 24 y 25 de septiembre del corriente año en la ciudad de General Roca, coincidiendo con el regreso de los festejos de la primavera y de los estudiantes luego de las restricciones derivadas de la pandemia.

Esta edición del festival cultural, gastronómico y turístico tendrá como particularidad la participación de 2 artistas de repercusión nacional: el rapero Fianru y la banda de rock La Franela.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Además, durante los 3 días se podrán encontrar en el escenario a otros 15 artistas para toda la familia. Estos artistas locales y regionales se sumarán a la mencionada oferta nacional, en un espectáculo totalmente gratuito.

Entendemos que al propiciar un espacio donde la producción, el comercio, la cultura, el turismo y la gastronomía son los protagonistas principales, además de fomentar el desarrollo de las economías locales y regionales, este festival es un actor fundamental para la recuperación económica postpandemia.

Por todos los fundamentos antes expuestos, es que solicito a mis pares su acompañamiento al presente proyecto.

Por ello;

Autor: Juan Martín.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, cultural, turístico y económico el Festival Gastronómico - Cultural GULA, en su 15° Edición, a desarrollarse los días 23,24 y 25 de septiembre de 2022, en la Ciudad de General Roca, Río Negro.

Artículo 2°.- De forma.